



Rund eine Million Schwangerschaftsabbrüche 2012 in Russland - Auf zwei Geburten kommt eine Abtreibung



Rund eine Million Schwangerschaftsabbrüche 2012 in Russland - Auf zwei Geburten kommt eine Abtreibung

13:13 05/08/2013

© RIA Novosti, Vitalii Arutyunov

MOSKAU, 05. August (RIA Novosti).

Mehr als 900 000 Schwangerschaftsabbrüche sind 2012 in Russland vorgenommen worden. Wie Jelena Baibarina, Leiterin des Ressorts Pädiatrie und Geburtenhilfe des Gesundheitsministeriums, am Montag in einem Gespräch mit RIA Novosti mitteilte, heißt dies, dass auf 100 Geburten in Russland 49,7 Abtreibungen entfallen.

„Die Zahl der Schwangerschaftsabbrüche geht bei uns zurück“, so die Expertin. 2008 waren es 1,236 Millionen, im vergangenen Jahr 935 000. Dennoch ist diese Zahl immer noch viel zu hoch.“

Dem Kampf gegen Schwangerschaftsabbrüche werde große Aufmerksamkeit geschenkt, betonte Baibarina. „Dies sind aber keine Strafmaßnahmen, sondern es geht um die Hilfe für die Frau, die in eine Krisensituation geraten ist. Momentan entwickelt sich ein Netz von Zentren der psychologischen und sozialen Hilfe. Ein beachtlicher Teil der Frauen, die sich an diese Zentren gewandt haben, entschließen sich danach, ihr Kind zu behalten.“

mehr zum Thema

- [Putin: Russland steht vor neuer Welle der demographischen Krise](#)
- [Putin: Geburtenrate in Russland auf Rekordhoch](#)
- [Demographische Krise: Russland braucht mehr Kinder](#)
- [Putins Sorgen um Sozialpolitik - "Wedomosti"](#)
- [Präsidentenrat für nationale Projekte und demographische Politik gebildet](#)

Multimedia

[Abtreibungen: traurige Statistik](#)

Abtreibungen: traurige Statistik

Zahl der Abtreibungen in Russland



europäische Länder, in denen die Abtreibungszahl 2008 am höchsten war



Todesursachen bei illegalen Abtreibungen

